
日本閣観光（株） 岡野　政義
本年度初の研修会が、４月５日開催されました。
今回は、「日本銀行本店＆貨幣博物館」という事で参
加者は13名でした。
当日は、生憎の雨降りでしたが、集合時間には全
員集まり、最初にビデオによる説明があり、グルー
プに分かれて見学開始。
日本銀行は、明治15年10月10日に開業。当時は、
永代橋のたもとで借り物の店舗で営業。その後、３
代目の川田総裁の時に本館が建設されたそうです。
この土地が「金座」の跡地であり、金融機関が集中
していた事から現在の地に移転されたようです。設
計者は、辰野金吾博士、ベルギーの中央銀行をモデ
ルにルネッサンス様式を加味したネオバロック様式
の西洋式建物で、完成が明治29年２月。昭和49年に

は、国の重要文化財に指
定されているそうです。
旧地下金庫や新館も案

内をして頂き、素晴らし
い建物と重厚な歴史に触
れ、お土産には、使い古し
たお札を頂いてきました。
その後、貨幣博物館を

見学し、新宿の天津飯店で、これまた何年物（？）
という美味なるお酒（？）を賞味して、心身ともに
清々しい思いで帰路に着きました。

又、源泉研究部会の
「第277回研修会＆第31
回定時総会」が、５月
11日（木）24名の出席で
開催されました。第１
部の「第277回研修会」
は、講師に田中副署長を招聘し「源泉所得税あれこ
れ」と題して話して頂きました。源泉所得税の歴史
的な経緯を教えて頂き、日頃業務に携わっている事
柄ではありますが、尚、一層身近な物になった気が
致しました。

第２部の「第31回定時
総会」は、西條部会長が
議長席に着き、「平成17年
度事業報告＆収支決算報
告」「監査報告」「平成18
年度事業計画案＆予算
案」と全てが満場一致で
可決されました。
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◆源泉研究部会◆

「第276回研修会（管外）＝日本銀行本店＆貨幣博物館見学」＆
「第277回研修会・第31回定時総会」を開催

（株）タマリヤ　赤羽　正之
恒例の『中野桜まつり』の最終日の４月９日、東
京中野ライオンズクラブ主催の『薬物乱用防止デー』
に、中野法人会も後援という事で参加致しました。
当日は、話題のプロレス団体ドラゴンゲートの選手
が参加され、トークイベントやタイムセール、スペ
シャルマッチ、チャリティーオークションなどが開
催されました。青年部会からは、誘導、案内などの
役員として参加しました。ドラゴンゲートの選手に

も感動しましたが、
麻薬や覚せい剤等、
更に取り締まりを
強化するとともに、
健康の重要性を学
んだ一日でした。

又、青年部会の「第142回研修会＆第26回定時総会」
が、５月12日（金）39名の出席で開催されました。第
１部の「第142回研修会」は、講師に西村上席を招聘
し「平成18年度税制改正のあらまし」と題して話し
て頂きました。
今回は、大変に多くの税制改正があり、特に「役

員給与の損金算入のあ
り方の見直し」につい
ては、とても興味深く、
西村上席から懇切丁寧
な講義をして頂き、大
変に良く分かりました。
又、交際費等の損金不
算入制度の改正、同族会社の留保金課税制度の見直
しなども、今後充分に注意して対処していき度いと
思います。
第２部の「第26回定時総会」は、矢島部会長が議
長席に着き、「平成17年度事業報告並びに収支決算報
告」「監査報告」「平成18年度事業計画案並びに予算
案」「役員補充」と全てが満場一致で可決されました。

今回、新たに（有）ルー
ト５・クリエイトの齋籐
さん、（株）エコーの安田
さん、萬国コーヒー（株）
の山本さんが幹事に就任
しました。

◆青年部会◆

『薬物乱用防止デーに参加』＆
『第142回研修会・第26回定時総会』を開催

矢島部会長・挨拶講師の西村上席

西條部会長・挨拶講師の田中副会長

今年はかなりの改正が…

源泉所得税の歴史に触れて…重厚な日本銀行・本店を背景に


